

Presidente Evo Morales lamenta pérdidas tras desastres naturales en Bolivia



La Paz, 7 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, lamentó las pérdidas materiales y humanas provocadas por los desastres naturales ocurridos en las últimas horas en Tiquipaya, municipio del departamento de Cochabamba.

Durante la jornada de ayer, el desborde del río Taquiña arrastró centenares de toneladas de lodo y objetos que afectó múltiples viviendas y cobró la vida de un niño, el cual quedó atrapado en su casa.

El fallecimiento del infante fue confirmado por el gobernador de Cochabamba, Iván Morales, al igual que el cuerpo encontrado de un adulto aún sin identificar, refleja el diario Cambio.

Esta jornada, el vicepresidente Álvaro García Linera recibió el informe de la situación por los propios damnificados, acerca del pánico vivido en la noche de este martes cuando el paso del agua, del lodo y de los escombros arrasaron con todo a su paso en las zonas de Villa Belén, Taquiña y Chilimarca.

Morales decretó desde el Palacio de Gobierno el estado de emergencia en el país andino amazónico, en pos de atender a las familias afectadas por las inundaciones.

En tal sentido, se han movilizado múltiples recursos económicos y asegurado la atención médica con más de 30 brigadas y medicamentos repartidos entre los seis departamentos afectados, se dio a conocer en horas recientes.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154613-presidente-evo-morales-lamenta-perdidas-tras-desastres-naturales-en-bolivia>



Radio Habana Cuba